



RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère de l'Économie  
et des Finances

# Communiqué

Malgré les différents communiqués publiés à l'attention de la population sur le phénomène de l'arnaque liée à un prétendu lancement officiel de sessions d'investissement en ligne avec à l'appui un tableau des niveaux d'investissement, ce document frauduleux continue de circuler sur diverses plateformes ainsi que sur les réseaux sociaux, créant même des désagréments à certaines institutions financières au nom desquelles de faux comptes sont créés par les arnaqueurs.

Le ministère de l'économie et des finances attire de nouveau l'attention sur les manœuvres frauduleuses de ce vaste réseau d'arnaque et appelle le public à la vigilance.

A cet égard, le ministère de l'économie et des finances rappelle, une fois encore, aux concitoyens que ses communications sont exclusivement diffusées à travers des voies officielles, notamment les médias publics. Par conséquent, il invite la population à vérifier les informations qui circulent sur les réseaux auprès de ses services, situés au CASEF.

Par ailleurs, il met en garde les auteurs de tels documents, qui font du faux et usage de faux, qu'ils s'exposent à la rigueur de la loi et des règlements en vigueur dans notre pays.

Le ministère de l'économie et des finances réitère son engagement à protéger les citoyens contre ces arnaques et reste disponible pour toute information complémentaire.

Fait à Lomé, le 27 juin 2025

**Le ministère de l'Économie  
et des Finances**